



Für gesundheitliche Chancengleichheit in jedem Alter: Sachsen-Anhalt fördert Landesvereinigung für Gesundheit weiter

Magdeburg. Sachsen-Anhalt setzt weiterhin auf die Expertise der Landesvereinigung für Gesundheit Sachsen-Anhalt e.V. (LVG) und fördert deren Arbeit auch im kommenden Jahr.

Gesundheitsministerin Petra Grimm-Benne hat dafür in Magdeburg einen Zuwendungsbescheid in Höhe von rund 447.000 Euro überreicht: „Die Landesvereinigung unterstützt seit vielen Jahren die Gesundheit der Menschen in Sachsen-Anhalt. Ihre Arbeit ist ein wichtiger Teil der gesundheitsförderlichen Strukturen im Land. Daher freue ich mich, dass wir der Landesvereinigung bereits jetzt Planungssicherheit für das kommende Jahr geben und weiterhin auf ihre Expertise setzen können.“

Die 1990 gegründete LVG ist eine nichtstaatliche, parteiunabhängige, gemeinnützige Organisation, die sich der Gesundheitsförderung widmet. Sie führt im Auftrag des Landes Sachsen-Anhalt die Steuerung des Gesundheitszieleprozesses durch. „In der LVG greift mittlerweile eine noch stärkere Verzahnung unserer einzelnen Projekte zugunsten ganzheitlicher kommunaler Entwicklungen. Dieser Ansatz unterstützt auch die Verknüpfung der Arbeit des Landesforums Prävention mit den Zielbereichen der Gesundheitsziele des Landes und befördert deren Umsetzung“, betonen die beiden Geschäftsführerinnen Melanie Kahl und Mandy Weber.

Inhaltlich verfolgt die LVG dabei einen thematisch breiten Ansatz unter anderem im Rahmen des Gesundheitszieleprozesses des Landes Sachsen-Anhalt; zugleich gewinnt in den Projekten als eines von mehreren Themen die psychische Gesundheit der Bevölkerung zunehmend an Bedeutung. Aktuell setzt die LVG mehrere Projekte zur Gesundheitsförderung um, die sich vom Kind bis zum Senior an Menschen jeden Alters richten, vor allem jene in schwierigen Lebenslagen. Dazu zählen unter anderem gesunde Verpflegungsangebote in Kitas, Schulen und Senioreneinrichtungen sowie Angebote zur psychischen Gesundheit bei Kindern und Jugendlichen.

Darüber hinaus berät die LVG auch Kommunen und Landkreise. Dadurch werden kommunale gesundheitsförderliche Angebote wie öffentliche Bewegungsparcours und Trinkwasserbrunnen geschaffen und das regionale Miteinander durch Nachbarschaftshilfe gestärkt. Neue Arbeitsschwerpunkte der Landesvereinigung konzentrieren sich auf die Gesundheitsförderung im Kontext zum Klimawandel sowie Klimaschutz- und Anpassungsstrategien.



Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung
Pressestelle
Turmschanzenstraße 25
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608
Fax: (0391) 567-4622
Mail: ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de